

RESOLUCIÓN DEL XI CONGRESO CCOO CLM CCOO, SINDICATO FEMINISTA DE HOMBRES Y MUJERES

El avance de las mujeres en el sindicato es imparable. Nuestro sindicato, es un sindicato que apuesta por seguir transformando la capacidad de visibilización de las mujeres en la organización y en la sociedad. Esta visibilización, ha sido la clave para profundizar la sindicalización de sectores feminizados como las trabajadoras del sector del comercio, la limpieza, las trabajadoras del sector de dependencia , de este esfuerzo organizativo, también se desprende la feminización de nuestros órganos, rompiendo brechas y siendo un sindicato representativo a todos los niveles de hombres y mujeres, la mayor organización feminista de la región.

El sindicato cuya afiliación, tiende cada vez más a la paridad, debe seguir profundizando en la lucha contra todo tipo de discriminación a través de la negociación colectiva y los planes de igualdad, desarrollando los protocolos que permiten abordar las violencias a las que son sometidas las mujeres en el trabajo y seguir apostando por la mejora de la salud laboral con perspectiva de género, empujando por la mejora de los derechos, sociales, laborales y económicos que afectan especialmente a las mujeres.

Por lo tanto los delegados y las delegadas al XI Congreso de CCOO CLM, conscientes de pertenecer a esta organización que mejora la vida de las personas, consideramos fundamental introducir la perspectiva de género en todas y cada una de nuestras reivindicaciones, además de asegurar siempre la presencia suficiente de mujeres en las mesas de negociación aún en convenios de sectores fuertemente masculinizados para que además de ser protagonistas de nuestras propias reivindicaciones seamos un espejo para que otras mujeres sigan participando y enriqueciendo la política sindical de CCOO.

Además siendo conscientes de que la hegemonía de la cultura patriarcal invisibiliza y oculta el protagonismo de las mujeres, se hace necesario recuperar nuestra genealogía feminista, reconocer logros y contribuciones de las mujeres sindicalistas, individuales y colectivas, en nuestra historia reciente y en nuestras realidades, es una tarea también que asumimos en la actualidad y en este Congreso como un objetivo de justicia y recuperación de la memoria democrática que fortalece nuestra identidad colectiva y proyecta nuestro compromiso hacia el futuro.

En consecuencia el XI Congreso de CCOO CLM aprueba la presente resolución como expresión de su firme voluntad de seguir construyendo un sindicato igualitario, transformador y comprometido con los derechos de todas las personas trabajadoras.